

Salvando a Pozo Azul



POR EL MÁS RECENTE ATENTADO al oleoducto Caño Limón-Coveñas en Tibú, cuya población también ha padecido el directo impacto del ataque a esta infraestructura petrolera que obligó a cerrar el acueducto, razón por la cual se le debe surtir de agua potable llevada en carro tanques, se adelantan las labores de limpieza del petróleo derramado que transformó en un charco negruzco y aceitoso al cristalino Pozo Azul, considerado como un emblemático sitio turístico del Catatumbo que había permanecido a salvo de este tipo de ataques contra el ducto que transporta el crudo. Una vez se cumpla esta etapa, se procederá al desmanchado y lavado de cada una de las piedras y rincones de este famoso lugar tibuyano.